

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT karena dengan Rahmat, Taufiq, dan Hidayah-Nya, skripsi yang berjudul “Penerapan *Metode Acceptance and Commitment Therapy (ACT)* untuk Mengurangi Perilaku Kecanduan Narkoba di Lembaga Rehabilitasi GHANA *Recovery Pamekasan*” dapat diselesaikan dengan baik dan tepat waktu oleh penulis. Sholawat dan salam, semoga tatap tercurahkan kepada junjungan kita, Nabi Muhammad SAW yang telah diutus bagi seluruh umat manusia di muka bumi.

Penulisan skripsi ini dilakukan oleh penulis sebagai langkah atau tahapan awal dalam penyusunan skripsi. Penulis menyadari bahwa skripsi yang dilakukan ini belum bisa digolongkan sebagai penelitian yang sempurna. Maka dibutuhkan bimbingan dan arahan yang baik untuk mencapai kesempurnaan. Penulis berharap penulisan skripsinya dapat memberikan pemahaman, manfaat dan menambah khazanah keilmuan kepada para pembaca dan peneliti berikutnya.

Dalam tahapan penyelesaian skripsi ini, penulis menyadari bahwa diperlukan dukungan dan bimbingan dari berbagai pihak terkait judul penelitiannya. Sebagai ungkapan terimakasih yang begitu besar penulis memberikan tempat yang patut untuk diingat dan dikenang bagi para pembimbing dan motivator dalam penyusunan skripsinya. Oleh karena itu, penulis akan menyebutkan satu-persatu para pembimbing dan motivator dalam penelitiannya, yaitu :

1. Kedua orang tua tercinta Bapak Hafiluddin dan Ibu Fatwati, yang tiada henti mendoakan kesuksesan, memberikan nasehat dan dukungan secara moral

dan materil bagi anaknya dalam hal kebaikan, begitu pula dalam proses penyelesaian penelitian yang dilakukan.

2. Dr. Saiful Hadi, M.Pd selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Madura yang telah menyetujui dan memberikan surat pengantar penelitian kepada penulis untuk memperoleh data-data penelitian di tempat penelitian berlangsung.
3. Dr. Siswanto, M.Pd.I selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Madura yang telah memberikan surat tugas penelitian kepada penulis sebagai rekomendasi penyelesaian dalam penelitiannya.
4. H. Muhammad Jamaluddin, M.Pd selaku Pembimbing dan Ketua Prodi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Madura yang telah membina dan mengarahkan dengan baik kepada penulis terkait perkuliahan dan pemilihan judul skripsi penelitiannya.
5. Seluruh Dosen dan Civitas Akademika Institut Agama Islam Negeri Madura yang telah membantu menyalurkan ilmu dan pengalamannya, serta memfasilitasi penulis demi terselesaikan penelitiannya.
6. Seluruh keluarga besar Lembaga Rehabilitasi GHANA *Recovery*, khususnya kepada Direktur GHANA Bapak Hamdan yang telah membantu dan mendukung kesuksesan penelitian penulis.
7. Teman Sejawat dan Seperjuangan BKPI Angkatan 2019 Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Madura, yang telah mengajarkan arti

pertemanan dan persahabatan dengan penuh canda tawa dan semangat untuk memperoleh kesuksesan.

Penulis berdoa dan berharap semoga Allah SWT membalas segala bentuk kebaikan para pembimbing dan motivator tersebut, dengan kebaikan yang jauh lebih baik. Mudah-mudahan, proposal penelitian ini membawa manfaat bagi semua kalangan. Aamiin.

Pamekasan, 10 November 2022

Penulis



Novianti Annisa